

# INFO PUBLIK

## Ingatkan Prokes Dan Kamtibmas, Babinsa Ceper Anjongsana Ke Kantor Desa

Budiyanta - [KLATEN.INFOPUBLIK.CO.ID](http://KLATEN.INFOPUBLIK.CO.ID)

Jul 4, 2022 - 13:08



*Babinsa Desa Jambukulon melaksanakan anjongsana ke kantor desa dan aparat pemerintahan desa di Kantor Desa Jambukulon Kecamatan Ceper, demi mempererat hubungan antara unsur pemerintahan desa. Senin (4/7/2022)*

Klaten - Babinsa Koramil 23/Ceper, Kodim 0723/Klaten Sertu Suhardo sebagai Babinsa Desa Jambukulon mengoptimalkan Komunikasi Sosial (Komsos) Satuan Komando Kewilayahan terhadap komponen masyarakat termasuk aparat

pemerintahan desa dengan harapan pelaksanaannya dapat mencapai hasil yang optimal sesuai dengan tujuan dan sasaran yang telah ditentukan oleh komando atas.

Dari hal tersebut, Babinsa Desa Jambukulon melaksanakan anjingsana ke kantor desa dan aparat pemerintahan desa di Kantor Desa Jambukulon Kecamatan Ceper, demi mempererat hubungan antara unsur pemerintahan desa. Senin (4/7/2022)

Anjingsana Babinsa memang harus dilaksanakan baik pagi siang dan malam, dalam kesempatan ini Babinsa disambut oleh segenap aparat Desa Jambukulon sehingga antara Babinsa dan aparat desa maupun masyarakat selalu terjalin silaturahmi dan komunikasi apa yang perlu dibuat untuk kemajuan desa sehingga Babinsa bisa deteksi dini setiap kejadian yang akan muncul di desa dapat diselesaikan dengan baik.

“Komunikasi merupakan sarana bersilaturahmi dan menciptakan suasana kekeluargaan, sehingga tidak ada jarak antara Babinsa dengan aparat desa maupun warga binaan,” terang Sertu Suhardo.

Dalam anjingsananya, Babinsa mengajak semua elemen yang di desa baik aparat desa maupun masyarakat setempat untuk senantiasa memelihara keamanan di wilayah desa agar tercapai kedamaian di tengah masyarakat dan juga kerukunan hidup dalam menjalankan aktivitas sehari-hari

“Karena dengan hidup rukun kita semua akan merasakan kedamaian, aman dan tentram,” pungkas Babinsa.

Tidak lupa juga Babinsa menghimbau dan mengingatkan betapa pentingnya menjaga kesehatan dan menerapkan protokol kesehatan, apalagi dengan Covid 19 yang masih berdampingan dengan kehidupan sehari-hari. (Red)